

El Secretario

del

VIII Congreso internacional de Arqueología cristiana

SALUDA

a su distinguido amigo el Prof. Dr. D. José Ma de Azcárate, Decano de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, y tiene el gusto de acompañarle la segunda circular del Congreso Internacional de Arqueología Cristiana con el ruego de que, si lo tiene a bien, quiera designar un representante oficial de la Facultad a dicho Congreso. A la vez que vería con gran satisfacción su participación al Congreso.

Pedro de Palol

se complace en testimoniarle su consideración más distinguida

Valladolid

Barcelona (1), 26 de febrero

de 1969

Egiptiacas, 15